

部署名：B7

♥いいね わたしたちの仕事♥

私たちの病棟には、化学療法を受ける患者さんが多くいます。そのため、私たちは曝露予防としてガウンを着て作業をすることが多いです。患者さんに対し事前に説明を行い、不安や疑問を傾聴し、時に励ましや提案を行っています。また、日々の観察を通して異常の早期発見や早期対応に努めています。医師や薬剤師とも連携し、事前に薬で症状のコントロールを行ったりもしています。また、栄養士と連携して食べやすい食事に変更することもできます。入院を経て、外来で治療を続ける患者さんもいらっしゃいます。患者さんがご自身の身体と向き合いセルフケアを習得できるよう、退院後の生活を見据えたかかわりを心がけています。



部署名：B7

♥心に残るエピソード♥

血液内科では長期にわたって化学療法を行っている方が多くいらっしゃいます。先の見えない治療に不安を抱える方が多い一方で、一連の治療を終え元気に退院される患者さんを見るとこちらでも嬉しい気持ちでいっぱいになります。患者さんから感謝を伝えていただけることもあり、中にはお手紙を下さったりすることもあります。長期的に関わり信頼関係を築くことができる病棟だからこそその経験だと感じます。これからも患者さんの気持ちに寄り添い、サポートしていきたいと思います。

